



1980 10 le 17 Le Principe « Je Suis » est sans forme, sans couleur, sans aspect.

« Soyez tel que Vous Êtes.

Ne vous imaginez pas, ne vous forgez pas une image de Vous-Même.

Votre corps et votre image ont continuellement changé le long de votre vie, aucune de ces images n'a été constante.

Dans vingt-cinq ans votre corps aura abandonné cette image pour l'image d'une personne âgée, plus tard cette image disparaîtra elle aussi.

Si ces images avaient été réelles elles auraient subsisté mais elles ne le sont pas.

Le Principe « Je Suis » est sans forme, sans couleur, sans aspect.

C'est à cause de ces aspects que nous aimons, que nous souffrons, **mais rien de cela n'est réel, aucune des expériences que vous faites n'est réelle.**

Que vous soyez en train de pleurer ou de rire il s'agit seulement de l'image d'un moment, le moment suivant elle changera.

Certaines personnes sont très douées pour les pleurs, les sanglots, les lamentations, mais pour un temps seulement.

Tant que le corps sera là le spectacle transitoire se déroulera, changeant continuellement, puis il vous quittera.

La conscience même au travers de laquelle vous percevez le monde vous abandonnera elle aussi, les jours de ce corps et de cette conscience sont comptés. »

Visiteur : Si je ne suis pas totalement éveillé lorsque je mourrai, aurais-je une autre naissance ?

« Si vous partez avec ce concept, ce concept naîtra à nouveau mais sous quelle forme ?...

Cela vous ne le savez pas !

Ceux qui viennent me visiter sont ceux dont la destinée est épuisée.

Rien ne subsistera de leur destinée.

Vous êtes une femme d'un pays éloigné, pourquoi êtes-vous venue ici ?

Parce que votre destinée est en cours de disparition. »